



En esta edición escuchamos en los micrófonos de Uhintifada la entrevista que manteníamos hace unas semanas con Fayez Badawi, representante en Europa del FPLP (Frente Popular para la Liberación de Palestina), aprovechando su visita a Euskal Herria. Badawi nació en el campamento de refugiados de Tal Az-Zatar, al este de Beirut, posteriormente destruido en 1976. En 1982 vivió en carne propia la carnicería dirigida por Ariel Sharon en el campamento de Chatila. Con este bagaje existencial inició muy joven su militancia en el FPLP. En su intervención nos habla de la trayectoria histórica del principal partido de la izquierda revolucionaria palestina, y de los miembros de su dirección actualmente en las prisiones israelíes: el Secretario General, Ahmed Saadat; y la Diputada Kahalida Jarrar. Critica el papel de la Autoridad Nacional Palestina a la que niega representatividad y legitimidad democrática; y de la que denuncia su connivencia con la fuerza ocupante. Reivindica el derecho de la población refugiada palestina, y la necesidad de unidad y resistencia para conquistar los derechos que les corresponden. Pone en valor la necesidad de la campaña BDS como apoyo externo a la resistencia palestina, y manifiesta la adhesión de su organización a la campaña de las "Marchas del Retorno". Por otro lado, denuncia la injerencia de Israel en todo Oriente Medio, como garante de los intereses del imperialismo en la región.